

Encuentro entre el alcalde de Santa Marta, David Mingo, y la subdelegada del Gobierno, Rosa López. EÑE

Santa Marta solicita la creación de una oficina de empleo para dar servicio a 25.000 personas

• El Consistorio hará la petición formal al SEPE, tras el visto bueno de la subdelegada, Rosa López

• En el mes de septiembre, la localidad contaba con 809 desempleados

ΕÑΕ

Santa Marta de Tormes — Con el objetivo de facilitar a los vecinos del municipio y pueblos colindantes realizar los trámites sobre su situación laboral, el alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, ha plan-

teado a la subdelegada del Gobierno, Rosa López, la posibilidad de crear una oficina de empleo en la localidad. Una solicitud que se encuentra avalada por la población del municipio que alcanza los 21.000 habitantes reales y por el número de desempleados de Santa Marta que utilizan este servicio, 809 según datos del mes de septiembre, de los que 637 están recibiendo prestación.

Una propuesta en la que el Consistorio trastormesino lleva trabajando varios meses, para que sus vecinos no tengan que desplazarse hasta las oficinas de la capital, ubicadas en San Quintín y en el barrio San José. "Sería una forma de liberar la alta ocupación que tienen estas oficinas, además de facilitar el acceso a nues-

tros vecinos sin tener que salir del municipio", aseguró el regidor, David Mingo.

Además, la actividad contractual en septiembre fue de 202 contrataciones, solamente por detrás de Guijuelo y Villares de la Reina, lo que confirma a Santa Marta como el municipio, después de la capital, con más actividad en las oficinas de empleo. Ante esta solicitud, el Consistorio ha asegurado que cedería instalaciones municipales para su ubicación y puesta en funcionamiento.

Por su parte, desde la Subdelegación del Gobierno se ve "con buenos ojos" la puesta en marcha de este servicio dado el número de usuarios del municipio que lo utilizan. El siguiente paso para hacer realidad esta propuesta es la comunicación formal al Servicio Público de Empleo (SEPE) para su estudio y valoración, a partir del informe que se pueda emitir desde Salamanca.

En este contexto, David Mingo confirmó que en la solicitud que se enviará al SEPE se ofrecerá "dar servicio con la nueva oficina de Santa Marta a todos los municipios y pedanías cercanas como Calvarrasa de Abajo, Calvarrasa de Arriba, Encinas de Abajo, Huerta, Machacón, Pelabravo, Nuevo Naharros, Carpio Bernardo y Villagonzalo, con un modelo similar al que ya utilizamos en la zona básica de Salud". Municipios que sumando la población de Santa Marta aglutinan más de 25.000 vecinos.

La Junta compra varias viviendas con destino al alquiler social

Salamanca— La Junta de Castilla y León ha comprado un total de 34 viviendas a la Sociedad de Gestión de Activos procedentes de la Reestructuración Bancaria (SAREB) para incorporarlas al parque público de vivienda y destinarlas al alquiler social de entre 125 y 400 euros al mes o en régimen de cesión de uso en trece municipios de la comunidad.

La compra ha supuesto 2,34 millones de euros y en este listado se encuentran una serie de inmuebles adquiridos en la provincia de Salamanca, en concreto en las localidades de Villamayor, Castellanos de Moriscos y Alba de Tormes. A ellas se suman también los municipios abulenses de Las Navas del Marqués, Poyales del Hoyo y Sotillo de la Adrada, así como Miranda de Ebro, en Burgos; y Ponferrada, en León.

También en los segovianos de San Cristóbal, Palazuelos de Eresma y Espirdo; en Valladolid en Laguna de Duero y Tudela de Duero y en Zamora en Roales.

Se trata de municipios, según la Consejería de Medio Ambiente, Vivienda y Ordenación del Territorio, donde existe un número muy importante de familias que se encuentran en situación de vulnerabilidad y que demandan una vivienda en alquiler.

La compra se encuadra dentro del nuevo Plan para el acceso a la Vivienda 2022-2025 y es fruto del Acuerdo de la Comisión de Seguimiento firmado el 22 de septiembre de 2023 entre la directora general de Vivienda, Arquitectura, Ordenación del Territorio y Urbanismo de la Consejería de Medio Ambiente, Vivienda y Ordenación del Territorio y el director general de Vivienda y Suelo del Ministerio de Vivienda y Agenda Urbana.

Alba estrena un punto de información turística en el Edificio Multiusos

• El nuevo espacio forma parte del Plan de Sostenibilidad Turística en Destino

Alba de Tormes — Con la finalización de las obras y el estreno del Edificio Multiusos, el Consistorio de Alba ha habilitado un nuevo punto de información turística en este espacio municipal situado en la calle

Hospital. Una actuación incluida dentro del Plan de Sostenibilidad Turística en Destino y el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, financiado a través de los fondos Next Generation.

"Gracias a estos planes se evidencia la transversalidad de las concejalías, donde confluyen el turismo, la educación y la cultura", indicó la alcaldesa, Concepción Miguélez. Este nuevo punto de información turística complementa a la oficina de tu-



Nuevo punto de información turística en Alba de Tormes. EÑE

rismo situada en el emblemático castillo de los Duques de Alba, ofreciendo a los visitantes una atención integral y diversa. El horario de atención es de lunes a viernes, de 10:00 a 14:00 horas, y no solo se proporciona información sobre la localidad, sino que también se desarrollan proyectos técnicos.

Además, el personal del centro tiene la responsabilidad de gestionar y dar acceso a exposiciones temporales, como la actual muestra de Florencio Vicente Cotobal, que aporta un valor cultural significativo a la oferta turística. Por su parte, el edil de Turismo, Juan Antonio Pascual, anima a los visitantes a acudir al centro, donde el patrimonio, la cultura y la información se unen para enriquecer la experiencia la villa". EÑE